



De publicación inmediata: 2/23/2024

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

## COMUNICDO DE LA GOBERNADORA KATHY HOCHUL SOBRE LA VISITA A LA CASA BLANCA

«Hoy viajé a la Casa Blanca para conversar con el presidente Biden, el jefe de gabinete Zients, el Secretario Mayorkas y otros funcionarios de la Casa Blanca. Tuve la oportunidad de expresar mi gratitud por el liderazgo del presidente Biden en la economía, en asegur importantes inversiones en infraestructura de transporte y fabricación verde que crearán decenas de miles de puestos de trabajo en todo Nueva York.

También mantuvimos una serie de reuniones productivas, centradas en la inmigración y en la búsqueda de soluciones a la crisis migratoria de Nueva York. La decisión del vocero Johnson y de la mayoría de la Cámara de acabar con un compromiso bipartidista sobre inmigración, tendrá consecuencias devastadoras para nuestro estado. En ausencia de una legislación, le expresé al presidente Biden y al jefe de gabinete Zients que Nueva York apoyaría la acción ejecutiva en materia de inmigración.

Estas reuniones dejaron una cosa muy clara: el presidente Biden es el líder que nuestra nación necesita en estos tiempos difíciles».

###

Noticias adicionales en [www.governor.ny.gov](http://www.governor.ny.gov)

Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva| [press.office@exec.ny.gov](mailto:press.office@exec.ny.gov) | 518.474.8418

Obtenga información actualizada de la Oficina de la gobernadora en: [ny.gov/signup](http://ny.gov/signup) | Envíe mensaje de texto: NEW YORK, al 81336

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)